

## Lyon-Austausch 2020



Es ist wieder so weit, der alle zwei Jahre stattfindende Austausch mit der Partnerschule „Lycée Charles de Foucauld“ ist zur Hälfte vorbei, doch der Gegenbesuch der Franzosen, auf den wir uns alle sehr freuen, steht noch aus.



Dieses Jahr sind wir mit einer Gruppe von elf Schüler\*innen begleitet von Frau Schwarz und Herrn Laufenberg nach Lyon gefahren und können von einer großartigen Zeit berichten. Das überragende Wetter ließ zu, dass sich Lyon von seiner besten Seite zeigen konnte. Neben der, von der Sonne beschienenen Altstadt, haben wir auch viele interessante Museen besichtigt und mit viel Spaß mehr über das Leben in Lyon gelernt. Zusätzlich konnten wir uns diverser Shopping-Möglichkeiten erfreuen und haben in unseren Austauschschüler\*innen neue Freunde gewonnen. Also eine grandiose Zeit mit Erfahrungen fürs Leben.

Luisa Schumacher